

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan mengenai konsep diri seksi model perempuan dalam komunitas Semarang Free Fotografi (SFF) dapat disimpulkan bahwa dilihat dari ketiga komponen dalam teori *Looking Glass Self* menunjukkan bahwa responden memiliki konsep diri positif. Melalui komunikasi non verbal dengan berpenampilan menarik dan seksi para model dapat menjadi lebih percaya diri. Mereka melihat dirinya sebagai seorang perempuan yang percaya diri, mencintai dirinya, profesional dalam bekerja yaitu bisa menyesuaikan diri ketika mereka sebagai seksi model yang berbeda dengan ketika mereka menjadi sebagai perempuan dalam kehidupan sehari-hari. Mereka juga menerima pujian tanpa rasa malu, menyadari bahwa setiap orang mempunyai berbagai perasaan, keinginan dan perilaku yang tidak seluruhnya disetujui oleh masyarakat, dan mampu memperbaiki dirinya serta berorientasi kedepan. Konsep diri positif seksi model didukung oleh keluarga dan lingkungan, salah satunya yaitu komunitas Semarang Free Fotografi (SFF) yang memberi dukungan, motivasi, dan penghargaan yang bersifat interaktif terhadap seksi model. Komunitas Semarang Free Fotografi (SFF) menjadi wadah bagi model untuk mengembangkan diri, menjalin relasi, serta mendapat informasi mengenai

perkerjaan atau project maupun perlombaan sehingga berdampak positif pada perkembangan karir seksi model.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti ingin menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

5.2.1 Bagi Komunitas Semarang Free Fotografi (SFF)

Komunitas Semarang Free Fotografi sebagai komunitas yang dengan terbuka menerima siapapun untuk belajar teknik fotografi maupun teknik modeling disarankan untuk lebih aktif dalam mengadakan *event* rutin sehingga antar anggota bisa saling mengenal satu sama lain. Sebab, dengan adanya interaksi antar anggota dapat meningkatkan rasa saling memiliki, rasa toleransi antar profesi, dan juga meningkatkan sikap loyalitas anggota terhadap komunitas sehingga meminimalisir anggota yang datang dan pergi sesukanya.

5.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi yang akan melakukan penelitian dikemudian hari, disarankan apabila ingin melakukan penelitian serupa dapat meneliti lebih dalam dan dikembangkan lagi tentang proses terbentuknya konsep diri dengan teori lain ataupun menggunakan objek penelitian dengan cakupan yang lebih luas dan mempertajam pembahasan.